

Bekanntmachung



Liebe Gartenfreunde und Gartenfreundinnen,

der Vorstand hat in seiner Sitzung am 26.05.2021 folgendes beschlossen.

Die Kleingartenparzellen werden in Zukunft nicht mehr an Pächter von außerhalb verpachtet, die in einem Bereich von mehr als 100 km (gemessen über Goggle Maps) vom Vereinsheim in der Möwenstraße 101d aus gerechnet sind.

Ausnahmen können durch eine jeweils zu fällende Einzelfallentscheidung vom Vorstand genehmigt werden.

Dieser Beschluss soll durch Aushang in den Kolonien bekannt gemacht werden.

Der Vorstand